

Diario de Sevilla

Año XXVII. Número 9.570 | Diario de Sevilla + AS: 2€

www.diariodesevilla.es



El Betis presenta a Pau López y a Valentín Gómez y va a por Deossa · 40-41

Los aeropuertos de Sevilla y Málaga pujan por una conexión con Japón para 2028 · 20

FEIJÓO DA POR LIQUIDADO EL MANDATO SOCIALISTA Y ANUNCIA QUE DEROGARÁ LAS LEYES SANCHISTAS · 24-25

Sánchez promete presentar su primer Presupuesto a mitad de la legislatura

- El presidente deja claro que no habrá adelanto electoral aunque no se aprueben las cuentas de 2026
- El Gobierno amplía a 17 las semanas por paternidad y pagará otras dos por cuidado de hijos

6-7 EL SERVICIO ESTUVO INTERRUMPIDO DURANTE NUEVE HORAS Y MEDIA Y NO HUBO HERIDOS



Los Bomberos trabajan en el lugar del accidente, ayer por la mañana.

El tranvía descarrila en Nervión

Tussam achaca a un fallo humano el accidente del Metrocentro en San Francisco Javier

JUAN CARLOS MUÑOZ

8 REFUERZO DE LOS ARCENES

El Gobierno afirma que el tercer carril de la AP-4 se retrasa por seguridad

14-15 CONVOCADOS 14.000 HERMANOS

Cabildo histórico para restaurar a la Macarena

30-31 BRUSELAS DICE QUE ES "EL MEJOR POSIBLE"

El Ejecutivo acepta "sin entusiasmo" el acuerdo sobre los aranceles